

- Informationen - Erinnerungen - Vorankündigungen -



Frohe Ostern

Liebe Telfamilie!

Ostern steht vor der Tür, das Wetter wird frühlingshaft und dennoch lässt die allgegenwärtige Ungewissheit die Freude darüber in diesem Jahr etwas gebremster ausfallen.

Rund ein Jahr leben wir nun schon mit dem Coronavirus, den täglichen Herausforderungen sowie der ungewohnten Schützenabstinenz. Anfangs haben wir Veränderungen erwartet, aber damit, dass die Pandemie so folgenschwer und so anhaltend würde, hat kaum einer gerechnet. Es ist müßig, an dieser Stelle die Gründe für diese Entwicklung zu erforschen. Je nach eigener Einschätzung bildet sich ohnehin jeder aus den unzähligen Veröffentlichungen und Berichten seine Meinung und sein Urteil.

Gerade in diesen Tagen scheint aber eines wichtig zu sein. Wer will in der Haut des- bzw. derjenigen stecken, die kurzfristig und verantwortlich entscheiden müssen, die Bevölkerung möglichst unbeschadet aus der Krise herauszuführen. Wir Schützen haben uns in den vergangenen Monaten vorbildlich verhalten und die Empfehlungen der Fachleute weitgehend beherzigt. Leider müssen wir feststellen, dass voraussichtlich auch in diesem Jahr wenig bis gar nichts in unserem „Business“ stattfinden kann und wird. In vielen Reaktionen von Schützenkameraden wird die Zurückhaltung hinsichtlich Treffen, Festen und Feiern etc. begrüßt. Gleichwohl sind wir gewappnet, um angemessen zu reagieren, falls sich die Situation nachhaltig verbessern sollte.

In wenigen Tagen feiern wir Ostern mit dem Gedenken an die Auferstehung Jesu Christi und zugleich das Licht der Hoffnung. In dieses Licht der Hoffnung wollen wir neben unseren persönlichen Wünschen das schnelle Ende der Corona-Pandemie einbinden, um unser normales Leben möglichst schnell zurückzubekommen. Aber das geht nicht von jetzt auf gleich, sondern wir müssen weiterhin vor allem Geduld und Verlässlichkeit aufbringen.

In diesem Sinne und mit dieser Hoffnung wünschen wir Euch und Euren Familien ein gesegnetes Osterfest. Bleibt gesund!

Für den Vorstand der Wilhelm-Tell-Kompanie
gez. Michael Gérard
1. Hauptmann

Das Redaktionsteam des Newsletter 'tell'
gez. Olaf Hohmann
1. Schriftführer

gez. Manfred Rosinski
2. Schriftführer

Tell-Jahreshauptversammlung

Üblicherweise findet im Frühjahr unsere Jahreshauptversammlung mit Kassenbericht, Tätigkeitsbericht, Wahlen usw. statt. Wir haben uns entschieden zu dieser Versammlung nicht virtuell per Bildschirm oder Telefon, sondern zu einer „Präsenzversammlung“ einzuladen. Ehe das wieder möglich ist, müssen wir uns noch etwas gedulden. An dieser Stelle sei erwähnt, dass die Kasse in Ordnung und gut gefüllt ist und die Vorstandskameraden zunächst weitermachen. Ein Tätigkeitsbericht würde mangels geringer Aktivitäten ohnehin recht dürftig ausfallen.

Besuch der Hüttenwerke Krupp Mannesmann

Zahlreiche Telfkameraden hatten sich für die im Sommer 2020 vorgesehene Besichtigung der Hüttenwerke Krupp Mannesmann in Duisburg angemeldet. Leider musste dieser Termin ausfallen. Corona bedingt gibt es noch keinen neuen Termin. Sobald die Betriebsleitung einer Besichtigung zustimmt, werden wir Euch rechtzeitig informieren. Die bereits gezahlten Fahrt- und Teilnehmerbeiträge sind in guter Verwahrung!

Flaggen der Hoffnung und Zuversicht

Die Schützenvereine im Erzbistum Paderborn haben eine gemeinsame Aktion initiiert „Flaggen der Hoffnung und Zuversicht“ vom Karsamstag bis Ostermontag aufzuhängen. Unsere St. Sebastiani Bruderschaft möchte sich ebenfalls beteiligen und hat die Kompanien gebeten, die Aktion entsprechend ihren Möglichkeiten zu unterstützen. Ihr werdet deshalb an einigen Stellen im Stadtgebiet „außer der Reihe“ Tell-Fahnen entdecken. Ein besonderer Dank für die Umsetzung dieser spontanen Idee gilt besonders unserem Tell-Kameraden Sven Pallessen.



Digitale Winter-Generalversammlung der Bruderschaft

Am Samstag, den 13.03. wurde die Winter-Generalversammlung unserer Bruderschaft durchgeführt. Unter Leitung von „Schützenchef“ Gero Keusen sowie dem 2. Vorsitzenden, Christian Schneider, der ausführlich die Rechtssicherheit der digitalen Versammlung den Teilnehmern der Konferenz erklärte, als auch durch und mit Frank Jakob, der hervorragend die „digitale Übersicht“ behielt, nahmen zeitweilig über 110 Schützen an der Sitzung teil.

Neben den allgemeinen Informationen zum Stand des Umbaus des Schießstandes, den möglichen („Nicht“-) Veranstaltungen in diesem Jahr, ob Schützenfest oder Rheinischer Schützenztag, standen die Nachwahlen zur 1. Garnitur an.

Zum 1. Brudermeister wurde unser Mitglied und seit „vielen“ Jahren amtierenden Kompaniekönig Hermann Langguth und zum 1. Schriftführer, Ansgar Kessel, gewählt. Beiden Schützen gilt für Ihre Zusage unser Dank!

Zu den Terminen oder „Nichtterminen“ sollen wir im Laufe April neue Informationen bekommen. Was aber wichtig war und uns auch alle optimistisch stimmt, das Schützenfest 2022 wurde einstimmig beschlossen.

Geburtstags“kinder“ des Monats April

- 05.04. Philippen, Michael
- 08.04. Pallessen, Sven
- 11.04. Stenmanns, Dirk
- 13.04. Holtkamp, Andreas - Schäper, Sebastian
- 17.04. Halverkamps, Norbert
- 19.04. Fleig, Markus - Mund, Alfred
- 21.04. Tophoven, Josef
- 22.04. Lepper, Julius
- 23.04. Hilger Jürgen
- 24.04. Ellinghaus, Jürgen
- 29.04. Hohmann, Olaf - Schier, Oliver - Wirtz, Andreas
- 30.04. Keusen, Gero

Termine: - leider keine

Auf die geltende EU - Datenschutzverordnung verweisen wir und bitten hier ebenfalls um schriftliche Mitteilung wenn wir Dich aus dem Verteiler herausnehmen sollen.

Verantwortlich: Michael Gérard, 1. Hauptmann; Uli Schulze Ueding, 2. Hauptmann
 Olaf Hohmann, 1. Schriftführer; Manfred Rosinski, 2. Schriftführer
 Kontakt: 1.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de – 2.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de